



Beyrouth , le 23 janvier 2020

Objet: La vigilance de chacun fait la santé de tous.

Chers parents,

Pour traverser au mieux cette période où la grippe, sous toutes ses formes et ses différentes nominations, affecte grands et petits, nous sommes tenus en tant que collectivité à être vigilants à l'égard de nous-même, de nos enfants et des autres.

Pour cela, nous vous rappelons la nécessité de respecter les points suivants :

1. Garder à la maison votre enfant s'il présente les moindres signes d'infection : rhume, toux, fatigue et surtout fièvre même très légère.
2. En cas de fièvre, prière de le garder à la maison 24h après l'absence de fièvre pour vous assurer qu'il n'y a pas récurrence, et qu'il est réellement rétabli.
3. Pour un jour d'absence sans fièvre, veuillez contacter la responsable du cycle expliquant en détail les raisons de son absence.
4. A partir du 3^{ème} jour d'absence, l'enfant ne pourra réintégrer sa classe qu'après avoir présenté un rapport médical justificatif.

Merci de votre collaboration

Le service médical